

## ZUR PERSON

---

### Langjährige Expertise

kjo – Robert Scharfe arbeitet seit 2012 als Chief Executive Officer (CEO) der Luxemburger Börse. Der Handelsplatzbetreiber hat sich insbesondere als Bond-Börse international einen Namen gemacht. Der Luxemburger ist auch im Board of Directors des europäischen Börsenverbandes FESE vertreten. Vor seiner Tätigkeit für die Börse war Scharfe 35 Jahre lang im Bankgeschäft tätig. Dabei sammelte er zu meist im Bereich Corporate Finance und Finanzmärkte seine Erfahrungen. Managementaufgaben nahm Scharfe dabei bei der heutigen Banque Générale du Luxembourg (BGL) BNP Paribas wahr. Der 63-Jährige ist verheiratet und Vater von drei Kindern.

(Börsen-Zeitung, 20.9.2017)